
Compe rendu du conseil de Fédératon IDA, 2 février 2024

Ordre du jour
1- Réunion de l’ensemble des membres du conseil de édéraon
- Conseil de édéraon - consuon

- Poin concernan le uur de l’IDA
- Réponse à l’AAP IDA 2024 – 10 projes
- Enveloppe budgéaire disponible – classemen des projes
- Crières de sélecons
- Présenaon des projes (Rober)
- Discussion en réunion plénière sur les expers exérieurs poenels

2 - Réunion du comié de sélecon (comié resrein)

Compe rendu :

Présens : B. Palpan (représenan Direcon LuMIn), F. Miomandre, E. Deprez, S. L’Horse,
G. Chaplier, L. Zargarian, JF Audiber, JJ Vachon, R. Pansu, T. Rode, O. Maure, M. Zeghou,
G. Lauren, J. Xié, R. Ghasemi, B. Le Pioue

1- Conseil de édéraon - consuon
BLP accueille les nouveaux membres élus au conseil de Fédéraon : Sophie Abrie (SATIE),
Lousiné Zargarian (LBPA), Jean-Jacques Vachon (PPSM), Simon L’Horse (LuMIn).
Des élecons parelles von êre égalemen eecuées pour le collègue Chercheurs/ses e
Enseignan-Chercheur/ses : un/e suppléan/e pour PPSM e un/e suppléan/e pour SATIE (S.
Seray quitan le Conseil) son à élire.

2- Poin concernan le uur de l’IDA
La Direcon de l’ENS Paris-Saclay souhaie créer, pour le prochain quinquennal, un insu
de la pluridisciplinarié qui regrouperai oues les disciplines de l’Ecole. Ce insu
coordonnerai l’acon de nos insus (IDA, Farman, SHS) qui géreraien pour leur par leurs
seceurs pluridisciplinaires respecs : Biologie, Chimie, Ingéniérie e Physique pour l’IDA,
Mahémaque, Inormaque e Ingénierie pour Farman.
De ce ai l’IDA ne sera pas évalué direcemen par l’HCERES.
Le Conseil Scienfque discue de cete orienaon sraégique. Le conseil dans son
ensemble es inquie en parculier sur le renouvellemen du souen de nos aures uelles
(CNRS e Universié Paris-Saclay) dans une elle confguraon.

3- Réponse à l’AAP IDA 2024
Le Conseil noe l’enhousiasme des chercheurs de l’Insu à répondre à l’Appel à Projes.
Cete année 10 projes on éé déposés. BLP rappelle que l’évaluaon s’appuiera sur une
experse exerne à l’IDA pour chaque proje, e de l’évaluaon du comié de sélecon. Ce
dernier es consué de l’ensemble des membres du conseil de édéraon, hormis les
collègues impliqués dans un des projes déposés. Rober Pansu es nommé Présiden du
Conseil de Sélecon. Les membres du comié son R. Ghasemi, J. Xié, T. Rode, S. Seray, R.
Pansu, JJ Vachon, JF Audiber, L. Zargarian, G . Chaplier e S. L’Horse. Un classemen des
projes es demandé au comié de sélecon, qui sera communiqué au Conseil de Direcon
de l’Insu.



4- Enveloppe budgéaire disponible – crières de sélecon
L’enveloppe budgéaire disponible pour les projes qui seron fnancés a éé discuée en
Conseil de édéraon. Considéran la limie de fnancemen, un classemen e une sélecon
des projes son nécessaires, incluan les demandes pour la seconde année de l’AAP 2023
(poenellemen 3 projes qui devron donc êre inerclassés). Les crières de sélecon des
projes son rappelés par R. Pansu (ceux -ci son clairemen énoncé dans l’AAP).

5- Présenaon des projes e discussion sur des poenels expers :
R. Pansu présene les projes scienfques candidas à l’AAP 2024. Une discussion sur les
poenels expers a lieu, impliquan l’ensemble des membres du Conseil de Fédéraon.

6- Réunion du comié de sélecon (comié resrein) :
Les membres du Conseil de Fédéraon qui ne on pas pare du Comié de sélecon se
reren. le comié de sélecon commence son ravail en comié resrein.


